

Marie



Marie, ce petit bout de femme, accepte de laisser bouleverser sa vie par une rencontre, par un appel. C'est la réponse à cet appel, c'est ce regard de confiance qui porte en lui le germe de la transformation de l'humanité. Elle se laisse toucher par la parole de Dieu.

Un oui qui est capable de changer l'humanité. Dieu prend chair dans l'humanité. C'est le signe qu'il croit en tout Homme et que chaque être humain en vaut la peine.

Mais Joseph doute. Qu'est-ce que c'est pour une histoire. C'est dans un songe qu'il découvre les sens de tout cela. Le prénom de Jésus, Jeshoua en araméen signifie : Dieu sauve. Or pour Jésus, l'Évangile nous montrera que Dieu sauve non par des discours mais en proposant un amour gratuit.

Si tu veux, toi, viens et suis-moi. Accepte de mettre l'amour de Dieu et du frère au cœur de tout.

Et pourtant, aujourd'hui encore tant d'exclusion, tant de racismes.

Et si nous aussi nous nous mettions à rêver
et à faire en sorte de changer
nos cœurs de pierre en cœur de chair.

Abbé Paul Franck , Diocèse de Liège

